



杉の子



実りの秋到来! 笑顔の 10 月に

校 長

気持ち良い青空のもと、伸び伸びとからだを動かすことを楽しむ子どもたち。そして、さわやかに木々を揺らす秋風に乗って、赤トンボが飛び交う季節になりました。

9月18日に実施された児童会まつり「杉の子ランド」には、保護者の方をはじめとする大勢の方々から御来校いただきました。新潟小、上北谷小の子どもたちからは、「とても楽しかった」という声を聞くことができました。引率の先生からも、子どもたちへのお褒めの言葉をいただきました。また、学校運営協議会委員の方からは、「開会式では、物怖じしないで堂々と発表していた姿がとてもよかったです」という言葉をいただきました。子どもたちは、学級ごとにさまざまな準備をしてきました。失敗をおそれずに自分たちで内容を工夫したり、お客様を待たせないように、協力したりしていました。事前の開会式のリハーサルでは、まだ声が小さい様子もあり不安でしたが、しっかりと練習し、当日は、大勢の来校者の前で、堂々と思いを伝えることができました。こうした自分たちで考えて行動する主体的な姿の積み重ねが、「やればできるという自信」につながっていくものと願っています。

さて、10月は、オータムイベントや持久走大会、文化祭などさまざまな発表場面があります。それぞれの活動をとおして、日頃の学習成果と子どもの成長が確かめられるときです。継続的に練習に取り組んでいる全校合唱という表現活動は、仲間と協力して心を一つに物事を成し遂げるというねらいがあります。これは、みんなで創り上げる「心のハーモニー」です。音楽朝会で繰り返し練習する様子からは、合唱をとおして培われる「心の力」を強く感じます。

10月に行われる活動において、子どもたちがあきらめないで努力をする過程をしっかりと認め、讃えることを大切にしてまいります。これから本格的に始まる秋。子どもたちがそれぞれの秋を楽しみながら、実り多き秋になることを願っています。



活動のようすから



9月 25 日 親善体育大会



前日からの雨もあがり、グラウンド状態を整え、見附市親善体育大会が盛大に行われました。5・6年生は、2学期が始まってから放課後を中心に練習を頑張ってきました。50m走、100m走、走り幅跳び、ソフトボール投げ、400mリレーの各競技に出場しました。子どもたち一人一人がベストを尽くしました。



9月 18日 杉の子ランド

児童会まつり「杉の子ランド」では、「ボーリング」「まとあてブーメラン」「しゃてき」「?ボックス」「わくわくドキドキホラー屋敷」「時間内に考えようイントロ ドンッ!!」など、子どもたちなりの工夫がたくさん見られた素敵な出店ばかりでした。閉会式には恒例の「インタビューマン」も登場し、子どもたちに感想を聞き、大いに盛り上りました。参加者の笑顔が輝いた「杉の子ランド」でした。

9月 27日 秋のリサイクル活動 収益は子どもたちのために役立ててまいります。



ご協力ありがとうございました！



主な行事予定

- | | |
|-----------------------|----------------------------------|
| 1日 (水) 持久走全校練習①、クラブ | 16日 (木) 持久走大会
みつばリモート授業(1,2年) |
| 3日 (金) 全校朝会 | 17日 (金) 持久走大会予備日
プランターブル |
| 5日 (日) オータムイベント | 23日 (木) スクールカウンセラー来校 |
| 6日 (月) 振替休業日 | 24日 (金) P T A地域作品展準備 |
| 7日 (火) 集金日 | 26日 (日) 文化祭 |
| 8日 (水) 委員会 | 27日 (月) 振替休業日 |
| 10日 (金) 持久走全校練習② | 28日 (火) 見附中学区絆集会 (6年) |
| 13日 (月) 祝日「スポーツの日」 | 29日 (水) 委員会 |
| 14日 (火) 月例漢字テスト、A L T | |
| 15日 (水) 歯科検診、クラブ | |

